

## 1年

1年生は、みたけ台公園とたちばな台公園に探検に行きました。秋と比べてすっかり木の葉が落ち、枯れ枝の間に鳥の巣を発見したり、北風で動くおもちゃを動かして遊んだりしました。植物や生き物はなかなか見つかりませんが、桜の枝先に小さなつぼみを見つけ、「冬の次には春が来るんだね」と、皆で季節の移り変わりを感じることができました。実際に外を歩いて冬を体験することで、たくさんの発見があったと思います。持ち物などのご協力、ありがとうございました。



## 2年

日本体育大学の女子サッカーチームをお招きしてサッカー教室を行いました。ドリブルやシュートなどの基礎的な練習から始まり、最後にはゲームを行いました。また、教室終了後は、日本郵便の方による手紙の書き方教室を行い、サッカーを教えていただいたサッカーチームのみなさんへ手紙を書きました。感謝の気持ちを書く子どもたちの姿から、今回の活動の楽しさ、もっとやりたいという意欲的な気持ちが溢れていました。今後、体育で行う「ボールけりゲーム」に対する意欲も高まりました。



## 3年

一年間のみたけの時間のまとめとして、梨園の村田さんへメッセージを書きました。梨を育てる作業が年間を通して行われていることを振り返ることができました。優しく教えてくださる村田さんの人柄に触れ、地域ではいろいろな方が自分たちを見守っていることに気付きました。今後、感謝の気持ちをこめたメッセージを届けに行く予定です。



## 4年

16日(木)の6時間目、クラブ活動を行いました。活動中に3年生が各クラブを回り、体験したり説明を聞いたりする時間がありました。クラブでは4年生が一番下の学年です。5、6年生に今まで支えられてきましたが、次は4年生が支える立場になります。クラブの先輩として、みたけ台小学校の高学年として、どんな活躍を見せてくれるのか今から楽しみです♪♪



## 5年

5年生は1月24日(火)に「心の教育ふれあいコンサート」に行ってきました。このコンサートは、横浜みなとみらいホールで行われる横浜市主催のコンサートで、神奈川フィルハーモニー管弦楽団のすばらしい演奏を聴くことができます。本格的なホールでオーケストラの演奏を聴くのは初めてという子どもたちがほとんどでしたが、「テレビやスマートフォンを通して聴く音楽と違って、音の響きが体全体をつつんで感動した」「色々な楽器の音の重なりがきれいな音を作り出していて、音楽のすばらしさを改めて感じた」と演奏を心から楽しんでいました。



## 6年

6年生は、総合的な学習の時間で横浜F・マリノスとともにキャリア教育を行っています。「ファン・サポーターを増やすためには」「よりよい街をつくっていくためには」の2点をテーマに、情報を集めたり分析したりしてきました。1月24日(火)にマリノスの社員さん3名に向けて中間発表を行いました。大人を相手にプレゼンすることで、子どもたちも緊張していましたが、分かりやすく伝えることを意識して発表することができました。発表を終えて出てきた修正点を改善して、3月に最終発表を行います。



## 6組

学習発表会の発表を行いました。内容は「ももたろう 2022」です。

昔話ももたろうを現代風にリメイクしたイメージで台本を作成しました。年明けからの練習で、子どもたちは一生懸命に取り組み、どんどんセリフや動きを覚えていきました。

他校と交歓するための動画撮影、先生方への発表、授業参観での保護者の方への発表と3回本番が続きましたが、どれも子どもたちは全力で取り組み、素晴らしい発表会になりました。6組という集団としても、一人一人の個人としても、成長を感じる1ヶ月となりました。

